

02 / CRÓNICA

Desde la institución policial confirmaron que más de 30 carabineros llegarán a la comuna de Combarbalá para apoyar las labores de seguridad, incluyendo radiopatrullas, personal del OS7 y de Control de Orden Público, lo que fue valorado por la alcaldesa Marta Angélica Carvajal.



Durante este martes se desarrolló una reunión entre municipalidad y Carabineros para abordar temas de seguridad.

EL OVALLINO

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Combarbalá

Este sábado 3 y domingo 4 de mayo se desarrollará una nueva versión de la fiesta religiosa de la Virgen de la Piedra en la comuna de Combarbalá.

Esta es la tercera festividad religiosa más grande de la Región de Coquimbo, por lo cual se espera la llegada de miles de feligreses hasta el santuario ubicado en la Isla de Cogotí.

En este contexto, durante este martes 29 de abril se desarrolló una reunión de planificación y seguridad para el evento, en donde se confirmó que Carabineros sumará refuerzos desde otras comunas.

"Tenemos confirmado la llegada de radio patrullas, la Sección de Investigación Policial (SIP), OS7, personal de control de orden público y personal de la Tercera Comisaría", informó el capitán Bruno Murillo, subcomisario de Combarbalá, quien además apuntó que el refuerzo superaría los 30 carabineros, quienes se sumarán al personal que ya ejerce funciones en la comuna.

De esta manera, el subcomisario

EVENTO SE DESARROLLARÁ ESTE SÁBADO 3 Y DOMINGO 4 DE MAYO

Confirman refuerzo de Carabineros para fiesta de la Virgen de la Piedra

valora este apoyo para la fiesta religiosa, "la importancia de este refuerzo es para brindar apoyo y seguridad a todos los asistentes de la Virgen de la Piedra, dado que en esta época del año aumenta la población flotante del sector, lo que puede traer algunas consecuencias, como aumento de

infracciones y de incivildades que tenemos que controlar", sostuvo.

De esta manera reitera su llamado para la comunidad combarbalina y los visitantes, "el llamado sigue siendo el mismo, para respetar las normas y llevar una convivencia sana, para que la fiesta se pueda desarrollar con normalidad", concluyó.

Por su parte, la alcaldesa de Combarbalá, Marta Angélica Carvajal, agradeció este apoyo en seguridad que recibirá la comuna que ella lidera.

"Quiero agradecer a nuestra noble institución, Carabineros de Chile, por estar apoyándonos en estos tres días en que celebraremos la fiesta de la Virgen de la Piedra, nos estarán apoyando con patrullajes, OS7, control de orden público, carabineros motorizados, todo esto para entregarle a nuestros vecinos, feligreses, personas que nos visitan, una seguridad completa. Estoy muy agradecida", declaró.

Asimismo, la jefa comunal agregó que "en seguridad de salud nos estará apoyando la ACHS y el equipo del departamento de salud municipal".

"LA IMPORTANCIA DE ESTE REFUERZO ES PARA BRINDAR APOYO Y SEGURIDAD A TODOS LOS ASISTENTES DE LA VIRGEN DE LA PIEDRA, DADO QUE EN ESTA ÉPOCA DEL AÑO AUMENTA LA POBLACIÓN FLOTANTE DEL SECTOR, LO QUE PUEDE TRAER ALGUNAS CONSECUENCIAS, COMO AUMENTO DE INFRACCIONES Y DE INCIVILIDADES QUE TENEMOS QUE CONTROLAR"

CAPITÁN BRUNO MURILLO

SUBCOMISARIO DE CARABINEROS DE COMBARBALÁ

Tu aviso de El Ovallino, también aparece en la versión digital del diario en: www.elovallino.cl



El Ovallino

Te esperamos en Miguel Aguirre 109, Ovalle